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Aos três dias do mês de agosto de dois mil e vinte e um, com início às quatorze horas e cinco
minutos, de forma remota, reuniu-se com convocação ordinária o Conselho do Campus São
Lourenço do Sul, sob a presidência do professor Eduardo Saldanha Vogelmann, diretor do
Campus. Participaram da reunião os representantes das coordenações de curso: Patrícia
Braga Lovatto, do curso de Licenciatura em Educação do Campo, Gracieli Trentin, do curso de
Tecnologia em Gestão Ambiental e Rodrigo da Rosa Pereira, do curso de Licenciatura em
Letras Português e Literaturas de Língua Portuguesa; as representantes titulares dos docentes
Janaína Soares Martins Lapuente e Graziela Rinaldi da Rosa; a representante titular dos
técnicos administrativos em educação Tatiane Penteado Gonçalves; a representante suplente
dos técnicos administrativos em educação Mônica Wetzel e a representante titular dos
discentes Luana de Quadros Voss. Representando a direção do Campus registrou-se a
presença dos professores Eduardo Saldanha Vogelmann e Adriana Tourinho Salamoni.
Registrou-se a ausência justificada da representante da coordenação do curso de Licenciatura
em Letras Português e Literaturas de Língua Portuguesa, Cláudia Camila Lara, e da
representante titular dos docentes, Carmem Rejane Pacheco Porto. O presidente do conselho
deu boas vindas a todos e iniciou a reunião com o primeiro ponto da pauta: INFORMES; ele
falou sobre a participação da universidade no Festival de Inverno Lourenciano Digital, que terá
como tema: empreendedorismo, inovação e turismo. Após, passou-se ao segundo ponto da
pauta: APROVAÇÃO DA ATA NÚMERO CINQUENTA; a ata, que foi encaminhada aos
conselheiros previamente, foi aprovada por unanimidade. Dando continuidade a reunião, foi
abordado o terceiro ponto da pauta: INDICAÇÃO AD REFERENDUM DA COMPOSIÇÃO DA
COMISSÃO DE PROPOSIÇÃO DO REGIMENTO DO CAMPUS SLS E APRESENTAÇÃO DO
CRONOGRAMA DE TRABALHO; o presidente apresentou a indicação por ad referendum,
feita após consulta à categoria dos técnicos administrativos em educação, do técnico Antônio
Luís Ramos Lopes para compor a comissão. Além dele, integram a comissão os docentes
Graziela Rinaldi da Rosa e Eduardo Saldanha Vogelmann e a técnica Bruna da Cruz Schneid.
Os conselheiros foram consultados sobre a homologação da indicação por ad referendum, que
foi aprovada por unanimidade. Além disso, foi apresentado o cronograma de trabalho da
comissão. Na sequência foi tratado o quarto ponto da pauta: PROPOSTA REFERENTE À
INSTITUCIONALIZAÇÃO DO “DIA DE COMBATE AO PRECONCEITO” NO CAMPUS SLS; o
presidente relatou o ocorrido com um estudante ingressante do curso de Educação do Campo
que infelizmente cometeu suicídio. Ele também relatou os esforços da equipe da Pró-reitoria de
Assuntos Estudantis (PRAE) atuante no campus e da coordenação do curso para acolher o
estudante em São Lourenço do Sul. Neste contexto, foi proposto pela professora Patrícia a
criação de uma data para debater sobre as diversas formas de preconceito, em memória ao
estudante e as causas que ele defendia. O grupo lamentou o ocorrido e apontou o aumento
dos casos de depressão em função da pandemia. Diante disso, o professor Rodrigo propôs
que a data fomente a discussão sobre saúde mental e diversidade. Após manifestações dos
conselheiros, foi aprovado por unanimidade que o dia nove de julho constará no calendário do
Campus São Lourenço do Sul como o dia de celebração à vida e luta do estudante Pedro
Felipe de Oliveira e será voltado ao enfrentamento ao racismo e à homofobia, e à valorização
da diversidade de gênero, raça e classe. Por fim, passou-se ao último ponto da pauta:
ASSUNTOS GERAIS; o presidente explanou sobre a reunião com a Secretaria Municipal de
Planejamento e Meio Ambiente, que tratou sobre a licença de instalação do prédio a ser
construído na área do campus. Na oportunidade, a necessidade de correções foi apontada
pelos responsáveis pela análise do projeto. Após as solicitações serem atendidas, o projeto
será novamente protocolado junto à prefeitura. Além disso, o presidente relatou que foi
aprovado na Câmara Municipal de Vereadores a cedência de parte de um prédio da Prefeitura
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Municipal para a instalação da Incubadora de Empreendimentos de Economia Solidária
(INEESOL) e para uso da área externa para instalação de horta modelo vinculada ao projeto
Popularizando o uso de Plantas Alimentícias Não Convencionais (Pancpop). Também foi
abordado pelo presidente que esse ano haverá consulta para direção dos campi e do Hospital
Universitário, ainda não há informações detalhadas, mas provavelmente ocorrerá em
novembro. Nada mais havendo a tratar, às quatorze horas e cinquenta e nove minutos, o
presidente encerrou a reunião. A presente ata vai assinada pelo senhor presidente e por mim,
Bruna da Cruz Schneid, que secretariei a reunião.

 
 
 

Eduardo Saldanha Vogelmann 
Diretor do Campus São Lourenço do Sul 

Presidente do Conselho
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